
第 30 回（平成 27 年第 2 回）暁木会・神戸大学意見交換会 議事録 

 

日 時 平成 27 年 10 月 8 日（木）18：30～20：30 

場 所 神戸大学工学部（生協食堂・AMEC3） 

出席者（敬称略，順不同） 

暁木会 10 名 尾原勉，河村優一，寺谷毅，中山徹，芦田渉，福田雅人，山下剛，恒藤博文， 

小川修隆，小川清貴 

神戸大学 11 名 井料隆雅，芥川真一，内山雄介，喜多秀行，小池淳司，藤田一郎，中山恵介， 

三木朋広，小林健一郎，竹山智英，橋本国太郎 

 

資料 

資料１：第 30 回（平成 27 年第 2 回）暁木会・神戸大学意見交換会資料 

 

議事 

１．暁木会海外派遣援助金 派遣学生の報告 

意見交換会に先立ち，以下の暁木会海外派遣援助金による派遣学生の報告があった． 

（発表 10 分，質疑 5 分） 

 山本大道（森川研究室） アメリカ・ワシントン DC NEXCO WEST USA 

「NEXCO WEST USA でのインターンシップに関する報告」  （派遣期間：H27.8.24～9.16） 

 勢川尚毅（小池研究室） フランス・パリ OECD（経済協力開発機構） 

   「OECD での活動報告」  （派遣期間：H27.9.14～9.28） 

 奥村亮太（小池研究室） 韓国 ソウル大学 

   「短期留学における活動報告」  （派遣期間：H27.9.7～9.30） 

 

２．暁木会会長の挨拶 

尾原会長から挨拶があった． 

３．市民工学専攻長の挨拶 

井料専攻長から挨拶があった． 

４．乾杯 

 寺谷暁木会副会長から挨拶，ならびに乾杯の発声があった． 

    

 写真 1 尾原暁木会会長，会場の様子 写真 2 寺谷暁木会副会長の挨拶  

 

５．自己紹介 

新任教員の中山恵介教授と昇任の内山教授から自己紹介があった． 

 



６．暁木会からの報告 

○年間行事について，今後の予定について報告があった． 

○暁木会若手会員との交流について，昨年同様，新社会人の若手会員との交流を企画している． 

○暁木会ニュースについて 

・暁木会ニュースの執筆依頼があり，以下の通りそれぞれ担当することとなった． 

①「大学生活の思い出」は三木教学委員から 3 名の学生を推薦する． 

②「研究報告」は中山教授が執筆する． 

③その他の「研究報告」として，防災関係の記事を紹介してもらいたいとの暁木会からの希望

があり，三木教学委員から該当の研究（例えば都市安全研究センターの取組み）を推薦する． 

④「市民工学セミナーの紹介」は澁谷教授がとりまとめを担当する． 

・原稿の提出期限は 2016 年 1 月 29 日（金）． 

 

７．神戸大学からの報告 

・井料専攻長から，平成 28 年度からスタートするクォーター制についての説明があった．あわせ

て，プロジェクトマネジメントについては，本制度を学年進行するため，平成 30 年度に講義方

法が変更になることが報告された． 

・井料専攻長から，本年度からの新たな取り組みとして，修士論文の公聴会を 1 会場で開催し，

関係者に公開することが紹介され，暁木会各位に開催日時の紹介があった．  

   平成２８年２月１５日（月） 8：50～ 工学部教室棟 ＬＲ５０１ 

・暁木会から，公聴会の公開のような新たな取り組みは本学市民工学専攻の存在アピールにもな

るため，新聞等マスコミなどを通して広く紹介してみてはとの意見があった．その際の広報は，

大学広報だけでなく，暁木会から情報提供先を紹介することも可能であるとのコメントもあった． 

 

８．その他 

大学の近況ならびに学生の就職状況など，活発な意見交換があった． 

９．閉会の挨拶 

藤田教授から閉会の挨拶があった． 

 

写真 3 藤田教授の閉会挨拶 

 

会計報告 

会費 2000 円，参加者 21 名（招待 1 名，欠席 1 名） 合計 21 名 

収入 42000 円  支出 42000 円   収支 0 円 

以上 


